

Gemeinde Apen zieht Zwischenbilanz zur Dorfentwicklung

Am vergangenen Donnerstag, dem 22.09.2016 erfolgte im Rahmen der Dorfentwicklung Apen eine öffentliche Zwischenberichterstattung. Rund 120 Bürgerinnen und Bürger sowie Vertreter aus der Verwaltung und dem Amt für regionale Landesentwicklung (ArL) kamen dazu im Feuerwehrhaus Apen zusammen, um sich über den aktuellen Stand im Entwicklungsprozess der Dorfregion zu informieren. Nach einigen einleitenden Worten von Herrn Bürgermeister Matthias Huber führte Herr Henning Spenthoff von der Niedersächsischen Landgesellschaft mbH durch den Abend. Die Ergebnisse der bisherigen sieben Arbeitskreissitzungen wurden in Form von Zukunftsthemen vorgestellt. Zu Themen wie Dorfgemeinschaft, medizinische Versorgung, Ortsbild sowie Kinder und Jugend konnten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erneut aktiv einbringen und konkrete Maßnahmenideen entwickeln. In den nächsten Wochen werden weitere Arbeitskreissitzungen zur Vertiefung ausgewählter Themen und Ausarbeitung von Projektansätzen stattfinden. Die genauen Termine werden auf der Homepage der Gemeinde www.apen.de veröffentlicht.

Kontakt

Gemeinde Apen | Henning Jürgens
Tel.: 04489 / 7331
E-Mail: juergens@apen.de

Niedersächsische Landgesellschaft mbH | Henning Spenthoff
Tel.: 0541 / 957733-22
E-Mail: Henning.Spenthoff@nlg.de

